
Der Landrat fragte, ob es Anfragen seitens der Politik gäbe. 
 
Abg. Waldästl erkundigte sich bezüglich des Schreibens seiner Fraktion zum Thema 
„Regenbogenfahne am Kreishaus zum IDAHOBIT. In dem Schreiben habe man darum 
gebeten, anlässlich des IDAHOBIT eine Regebogenfahne am Kreishaus zu hissen und 
in der Sitzung eine entsprechende interfraktionelle Erklärung abzugeben. 
 
Der Landrat sagte, er sehe aufgrund des Schreibens keinen Handlungsbedarf der 
Verwaltung. Das Thema Beflaggung am Kreishaus werde in der nächsten Sitzung der 
Fraktionsvorsitzenden beraten. Für die Erarbeitung einer interfraktionellen Erklärung 
sehe er die Kreisverwaltung als nicht zuständig. Darüber hinaus verwies er auf die 
gesetzlichen Regelungen hinsichtlich der Beflaggung an Dienstgebäuden. 
 
Weitere Anfragen lagen nicht vor. Dann schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 
 


